
第９～１１回議会報告会実施結果

１ 会場別の状況

会 場 総合体育館 寿出張所 安曇支所

時 間 午後７時～８時 30 分 午後７時～８時 41 分 午後７時～８時 32 分

参加者数

(議員を含む)
４６人 ４９人 ３９人

２ 実施内容

⑴ 議会報告

ア 市議会の仕組み・活動について

イ 身近な市議会を目指して（議会基本条例に基づく具体的な取組み状況等）

⑵ 報告に対する質疑応答

⑶ 市議会に対する意見・提言等

３ 主な質問内容

 ⑴ 常任委員会のテーマ研究について

前年度の結果、本年度の検討状況、公表方法等

 ⑵ 請願、陳情について

手続き方法、請願と陳情の違い、提出された具体例等

 ⑶ 議会報告会について

実施状況

⑷ 議会基本条例について

制定の理由

 ⑸ ステップアップ市民会議について

効果

 ⑹ 会派について

意義、必要性等

 ⑺ 議案審査について

修正・否決例、議員提案件数等

 ⑻ その他

中部縦貫道、クリーンセンター、サイトウ・キネン・フェスティバル等に

ついて



４ 主な意見・提言等

⑴ 議会報告会について

・説明が下手。将来を見据えた答弁を。

⑵ 常任委員会のテーマ研究について

・提言が取り入れられるよう追求してほしい。

・提言にならず、報告で終わったものは、市民の耳には届きにくい。

・研究テーマは市民にとって緊急なものであった方がよい。

・議会としてきちんと提言をしてほしい。

⑶ その他

・定例会の議事録はもう少し早く公開してほしい。

・山間地域にも目を配ってほしい。

５ アンケート結果

別紙のとおり


